
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0051/2010  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Bebauungsplan und Zukunft der Eisenach 
Arena 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In der Sitzung des Stadtrates am 26.09.2008 wurde der Öffentlichkeit bekanntgemacht, dass 
der Bebauungsplan der Eisenach Arena zum damaligen Zeitpunkt noch nicht bezahlt wurde. 
Außerdem sind bis dato viele Maßnahmen zur Verwirklichung des Projektes noch nicht 
umgesetzt worden. 
 
II. Fragestellung 
 
Wie ist der Stand von Planung und Umsetzung hinsichtlich des Bebauungsplanes zur 
Eisenach Arena? 
1. Wurden die Kosten für den Bebauungsplan inzwischen bezahlt? 
2. Ist das Unternehmen WW GbR als Betreiberin oder die E+S Gesellschaft für Freizeit und 

Gastronomie mbH, die im Handelsregister im Übrigen nicht auffindbar ist und mit welcher 
der städtischen Vertrag laut Stadtratsprotokollen geschlossen wurde, für den B-Plan 
gebührenpflichtig? 

3. Trifft es zu, dass die WW GbR als Betreiberin der Eisenach Arena Insolvenz angemeldet 
hat? 

 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der  
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


